

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Llega a la pantalla "La huella de las palabras", un relato cautivador sobre la vida del reconocido cura jesuita Perico Pérez Aguirre

Cultura



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/llega-a-la-pantalla-la-huella-de-las-palabras-un-relato-caut ivador-sobre-la-vida-del-reconocido-cura-jesuita-perico-perez-aguirre_3306.php

LLEGA A LA PANTALLA 'LA HUELLA DE LAS PALABRAS', UN RELATO CAUTIVADOR SOBRE LA VIDA DEL RECONOCIDO CURA JESUITA PERICO PÉREZ AGUIRRE

Cultura

Llega a la pantalla "La huella de las palabras", un relato cautivador sobre la vida del reconocido cura jesuita Perico Pérez Aguirre

Estrena "La huella de las palabras", un conmovedor relato que narra la vida y legado del renombrado cura jesuita Perico Pérez Aguirre.

Estreno de "La huella de las palaas" en Paysandú

El próximo jueves 26 de octubre se llevará a cabo el estreno de la película "La huella de las palaas" en la ciudad de Paysandú. Este filme narra la vida de Luis "Perico" Pérez Aguirre, un sacerdote jesuita uruguayo conocido por su ferviente defensa de los derechos humanos.

Además de contar la historia personal de Pérez Aguirre, la película ofrece un panorama de una época crucial en el

continente.

A través de los testimonios de quienes compartieron experiencias con él, principalmente dos mujeres -Marianela, de 39 años, quien lo consideraba como un padre, y Sara, de 67 años, amiga cercana y compañera en ideales- se revela la humanidad de este hombre inspirado en la lucha por la justicia social. La elección de incluir a estas dos mujeres como voces principales

no es casual, dado que Perico fue un destacado defensor de los

derechos de la mujer.

Luis Pérez Aguirre, apodado "Perico", fue también escritor y teólogo, dedicándose a la defensa de los derechos de los niños y, en general, a todos aquellos vinculados a la dura realidad de la

dictadura militar uruguaya. Su compromiso lo llevó a trabajar con prostitutas y a vivir con niños sin hogar en la comunidad La Huella, en Las Piedras. Canelones, lugar que fundó junto a otros compañeros. Además, abordó temáticas controvertidas como el aborto, cuestionando la postura jerárquica y privilegiada de la iglesia católica.

Este filme presenta a Perico como un cura jesuita adelantado para

su tiempo.

Sus palabras y pensamientos surgieron junto a la teología de la liberación en un período de cambios y révoluciones, y alcanzaron madurez en los momentos más difíciles de la historia política

latinoamericana.

'La huella de las palaas" es una obra que trasciende lo personal, invitando a reflexionar sobre las luchas de otros hombres y mujeres, y a valorar los principios universales de la humanidad. La función se llevará a cabo en el auditorio de Casa de Cultura, ubicado en Leandro Gómez 852, este jueves 26 a las 20:00 horas. Las entradas tienen un costo de 300 pesos y se pueden reservar llamando al 099509385.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LLEGA A LA PANTALLA 'LA HUELLA DE LAS PALABRAS', UN RELATO CAUTIVADOR SOBRE LA VIDA DEL RECONOCIDO CURA JESUITA PERICO PÉREZ AGUIRRE

a la pantalla la huella de las palabras un relato cautivador sobre la vida del reconocido cura jesuita perico perez

Tags

conmovedor, mujeres, aguirre, humanidad, estreno, jesuita, personal, derechos, estrena, defensa, palabras, historia

Noticias relacionadas

- 4.3 * Pedro Gularte recibe el prestigioso Premio "Pedro Ferreira", un reconocimiento a su brillante trayectoria
- 4.1 * El tanto tempranero brindó confianza y marcó el rumbo del encuentro", afirmó Diego Aguirre tras la contundente victoria de Peñarol sobre Cerro
- 4.6 * Aguirre: «Recuperando el respeto perdido en el fútbol...»
- 5.0 * Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla
- 4.9 * Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la icónica historia de la niñera mágica en Estados Unidos
- 4.5 * Explorando el fascinante universo de las Crónicas en la Editorial Fin de Siglo
- 3.6 * Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad

- 4.0 * Diego Aguirre asegura en la previa al duelo con Flamengo que "el equipo no sufrirá grandes cambios respecto al de hoy
- 4.2 * El presidente de Chile avanza con fuerza en la derogación de la amnistía por violaciones a los derechos humanos durante la dictadura
- 4.9 * Uruguay se suma a la solicitud de investigar presuntos crímenes de lesa humanidad en Venezuela

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024